

UNA NUEVA PURGADA DE LA OFICIALIA SOVIÉTICA HA ORDENADO STALIN

79 OFICIALES DEL EJERCITO SE ENCUENTRAN BAJO ARRESTO EN RUSIA

Desmiente el Gobierno español la noticia de que haya disturbios en el país.- NI QUEIPO DE LLANO HA HUIDO NI EL GENERAL YAGUE HA SIDO PRESO, SINO QUE AMBOS HAN PASADO A OTRAS POSICIONES

El hecho de que varios generales hayan dejado el servicio ha sido utilizado para decir que han sido presos o desfilados. Los tropas que se desfilaron no han sido para actos cívicos y conmemoraciones.

Estos oficiales, según las noticias van a ser procesados inmediatamente por el delito de traición o por supuestas actividades antirevolucionarias.

Un alto jefe militar del extremo oriente ha caído en desgracia así como otros funcionarios de la administración.

El general Stern comandante en jefe del ejército del extremo oriente desde hace días fue removido de su puesto que ahora ocupa el general Fokov.

LONDRES, 27.— Los aliados, informados Hegados M. de la Unión Soviética han caído en un mal estar en los círculos oficiales, puesto que se asegura que el dictador Stalin ha iniciado una nueva "purga" entre los altos oficiales del ejército y de la marina, asegurando que ciento y nueve de ellos han sido privados de sus condecoraciones y otras distinciones. En otros países se cree que ellos se encuentran bajo arresto en este momento, según los de muchos países. No se sabe si el general Stern ha sido removido de su puesto. Los oficiales con toda probabilidad serán procesados inmediatamente. (PASA a la Pág. 3, Col. 6)

ESE ACTO, AGREGA, ESTA REALIZADO CON EL FIN DE SOBOTEAR LAS NEGOCIACIONES ANGLO-JAPONESAS Y PARA IMPEDIR QUE LA GRAN BRETAÑA RECONOZCA LOS DERECHOS DEL JAPON

En Alemania se cree que es juego entre ingleses y norteamericanos mientras que uno tiene retirarse el otro se lanza a tapar la brecha y calculado para desmoralizar al Japon.—El acto de los Estados Unidos y la intensificación de la ayuda a Chiang-Kai-Shek así como la actitud agresiva de Rusia en Mongolia son un juego muy serio dirigido contra el Japon.

Si los Estados Unidos quieren un nuevo pacto tendrán que hacerlo de acuerdo con las nuevas condiciones creadas en el Asia, dicen desafiante los persianos japoneses.—La actitud amistosa del Japon hacia los Estados Unidos no variara y sus súbditos e intereses serán tratados con la mayor cortedad, dicen altos funcionarios oficiales.

WASHINGTON, 27 UP.— El secretario de estado Cordell Hull indicó claramente que de lo hace un arreglo satisfactorio en ello, el que incluya que se harán estudios minuciosos para determinar si se debía negociar un nuevo tratado. La noticia que el gobierno norteamericano, después de haber concluido el estudio del tratado, ha llegado a la conclusión de que el tratado de comercio y navegación entre los Estados Unidos y Japon "contiene" provisiones que requieren una nueva consideración". Asegura que el avance de la abrogación del tratado fue dado "con el fin de preparar el camino para una nueva declaración semejante y con la idea de salvaguardar y promover mejor los intereses norteamericanos en el Japon". (PASA a la Pág. 7, Col. 5)



Director: JOSE MARIA PINAUD * PAGINA UNO * AÑO XX * NUMERO 4611 * SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. VIERNES 28 DE JULIO DE 1935 * EL UNICO DIARIO INDEPENDIENTE

BURGOS, 27 UP.— En la nota oficial que fue publicada hoy se dice entre otras cosas, que "Creemos que los fallos de ciertas agencias de periodicos extranjeros durante la pasada guerra civil al servicio de ciertas tendencias, serán motivo para una mayor motivación y más patente honradez. Informamos al respecto de los asuntos de España. No ha sido así. Si durante la guerra se calumniaron a las nacionalidades ahora se vuelve a inculpar removiendo cualquier noticia, resumiendo los hechos, en los últimos días han circulado entre estas esferas calumniosas por el mundo la de que el general Yague había huido de España en los últimos momentos en que aceptaba un honorario de cincuenta millones de pesetas para ir a un país extranjero. Otra agencia norteamericana decía que el general Yague había sido hecho preso en el momento en que este fue el de las tropas norteamericanas que ha sido arrestado. Y nada más desahuciar la mentira ni siquiera se aludía a su discurso ni ha sido publicado en la prensa extranjera. Los generales que no fueron compañeros de guerra con los dos de ella, ha sido presentados como el exterior como víctimas del gobierno español. Además la mala fe ha llegado al extremo de dar la noticia de pretendidas alteraciones del orden publico y evidentemente lo que se ha explicado con amplitud por el gobierno. Por razones políticas se ha ordenado que no se efectúen actos publicos sin un permiso previo de las autoridades y eso se ha interpretado como motivo de alarma, al igual que el hecho de que para diversos actos conmemorativos haya habido necesidad de movilizar algunas fuerzas de las tropas. El comunicado agrega que no debe haber más de lo que se dice. (PASA a la Pág. 3, Col. 6)

Nicaragua quiere poner en práctica su lema de: "abajo las barreras aduaneras" Las siembras de algodón en C.R. SIGUEN PREOCUPANDO A LOS NORTEAMERICANOS

El gobierno comprende que países hermanos no pueden estar separados por fronteras que tienen por delante un mismo fin, una misma ideología y una misma suerte.

Nicaragua tiene abiertas sus puertas no sólo para que los hermanos centroamericanos vengan a ella o comprar lo que necesitan sino también para que traigan lo que desean.

Declaró el presidente Somoza en conversación con un rico hacendado guatemalteco, que publica en su edición de ayer la prensa de Managua.

En la tarde de ayer recibimos de procedencia de Managua y por la actividad de los asuntos de guerra ha hecho a un riesgo inagradable el que el "Progreso" de Nicaragua general Somoza. Estas cosas que se dice y se omite en el mundo.

El Rey Victor Manuel de Italia, quien comanda el ejército italiano en las grandes batallas que se efectúan en Italia.

EXTENSIVAS A COMPRADORES Y VENEDORES DE CAFE LAS SANCIONES POR MEDIO DE LA BOLSA

Hasta ahora sólo se ha obligado a los compradores a correr el riesgo de esas sanciones.—Pero en la nueva reglamentación se harán extensivas también a los vendedores.

Lo que se desea con esto es evitar que las operaciones en la bolsa suran ningún tropiezo.

Dentro de pocos días será publicado el nuevo reglamento sobre la actividad de la bolsa del café que ya fue aprobado. Se han introducido en el nuevo reglamento algunas modificaciones, consistiendo en:

El Rey Victor Manuel de Italia, quien comanda el ejército italiano en las grandes batallas que se efectúan en Italia.

EXTENSIVAS A COMPRADORES Y VENEDORES DE CAFE LAS SANCIONES POR MEDIO DE LA BOLSA

Hasta ahora sólo se ha obligado a los compradores a correr el riesgo de esas sanciones.—Pero en la nueva reglamentación se harán extensivas también a los vendedores.

Lo que se desea con esto es evitar que las operaciones en la bolsa suran ningún tropiezo.

Dentro de pocos días será publicado el nuevo reglamento sobre la actividad de la bolsa del café que ya fue aprobado. Se han introducido en el nuevo reglamento algunas modificaciones, consistiendo en:

El Rey Victor Manuel de Italia, quien comanda el ejército italiano en las grandes batallas que se efectúan en Italia.

EXTENSIVAS A COMPRADORES Y VENEDORES DE CAFE LAS SANCIONES POR MEDIO DE LA BOLSA

Hasta ahora sólo se ha obligado a los compradores a correr el riesgo de esas sanciones.—Pero en la nueva reglamentación se harán extensivas también a los vendedores.

Lo que se desea con esto es evitar que las operaciones en la bolsa suran ningún tropiezo.

Dentro de pocos días será publicado el nuevo reglamento sobre la actividad de la bolsa del café que ya fue aprobado. Se han introducido en el nuevo reglamento algunas modificaciones, consistiendo en:

El Rey Victor Manuel de Italia, quien comanda el ejército italiano en las grandes batallas que se efectúan en Italia.

SE ALZAN EN DECRETOS CANCELADAS EN EL CREDITO HIPOTECARIO COM CEDULAS DE ESA INSTITUCION.

ME PARECE MUY BIEN LA DETERMINACION DEL CONSEJO EMISOR DE NO VARIAR EL TIPO DE CAMBIO.

Lo que, hay es que hoy día los precios en el mundo se dan con relación al oro.

Nuestro propio moneda, aunque no la parezca, está relacionada con el oro muy directamente.

Don Juan Trejos Quirós, en declaraciones para LA TRIBUNA, dice que el Consejo Emisor del departamento emisor del Banco Nacional.

Nuestro muy distinguido amigo don Juan Trejos, en relación con las declaraciones del Consejo Emisor del Banco Nacional, nos hizo las siguientes declaraciones que reproducimos:

ESTADOS UNIDOS LA NACION MAS FAVORECIDA CON LA LEY DEL CIENTO POR CIENTO

Enorme aumento se ha registrado en la importación de mercancías norteamericanas.—Ocupa el segundo lugar, correspondiendo el tercero a Alemania.

En relación con la ley del cien por ciento que se aplica a la importación de mercancías norteamericanas, el Consejo Emisor del Banco Nacional, nos hizo las siguientes declaraciones que reproducimos:

CON IMPORTANTES REFORMAS ACEPTA LA COMISION DE LEGISLACION EL PROYECTO DE LEY DE PENSIONES A LOS EMPLEADOS DEL FERROCARRIL AL PACIFICO

Se han tomado en cuenta las modificaciones que sugirió el señor presidente de la república en su voto.—Las reformas fundamentales son en cuanto a los años de servicio para obtener el retiro y la escala de porcentajes de sueldos para señalar la pensión.

EL REPRESENTANTE ARIAS QUE REDACTO EL NUEVO PROYECTO CONSIDERA QUE LOS EMPLEADOS DE AQUELLA EMPRESA NACIONAL QUEDAN EN BUENAS CONDICIONES

La comisión de legislación rindió un informe en el que se refiere a la situación de los empleados del Ferrocarril del Pacífico que, como se sabe, habían sido afectados por el proyecto de ley de pensiones que el señor presidente de la república, don Juan Trejos Quirós, presentó al Congreso.

El Congreso Constitucional de la República de Costa Rica, en sesión de hoy, aprobó el proyecto de ley de pensiones para los empleados del Ferrocarril del Pacífico. (PASA a la Pág. 7, Col. 1)

UN CULTIVO DE GRAN PORVENIR PARA COSTA RICA ES EL HULE

La Good Year ha realizado una magnífica obra al hacer producir esa trementina marañosa que dan gran rendimiento, a pesar de ser tan reciente la plantación.

El hule que se produce en el Atlántico es de calidad superior al de Sumatra que o su vez es considerado como el mejor del mundo.

Pienso que la Zona Atlántica tendrá una posibilidad de desarrollarse económicamente cuando se intensifiquen esos cultivos dice el diputado don Roberto Quirós.

En la tarde de ayer conversamos con el representante don Roberto Quirós, quien acaba de regresar de una gira por la zona Atlántica. Según él, las plantaciones de hule de la Good Year, que se encuentran en el territorio de Guacacay, en el departamento de Limón, están produciendo un hule de muy buena calidad. (PASA a la Pág. 7, Col. 1)

12,500 cédulas logró vender el comercio que adquirió unos valores para la liquidación de hipotecas por la mitad de su monto.

Una nueva partida de 300 cédulas ha sido pedida a Banco Unidos por el comercio.

Practicamente. Difícil muy difícil obligar por ser canceladas en el Crédito.

Ayer recibimos varios detalles muy interesantes relacionados con las actividades realizadas por el comercio que compró en Estados Unidos cédulas del Crédito Hipotecario de Costa Rica y que fueron aplicadas a la cancelación de hipotecas constituidas a favor de esa institución.

12,500 cédulas. Doce mil quinientas cédulas con un valor de \$1,250,000. (PASA a la Pág. 2, Col. 5)

NUEVA YORK, 27 (Especial para LA TRIBUNA).— Se ha sabido en relación del cambio de punto de vista habido entre los jefes del estado mayor de ejército norteamericano con Colombia y recientemente con los del Brasil y fomentando con Colombia en fondo la misma política que se ha estado trabajando con el mejor éxito que se está tomando muy en cuenta, para las posibilidades futuras.

La declaración del presidente Santos acecho de Colombia, que nunca ha sido señalada como una nación en que haya peligro está en conexión con estos hechos.

El opinión de los norteamericanos es la de que cada país haga las investigaciones en su propio territorio como lo hizo el presidente Ubico en Guatemala.

En ciertos casos se ha comprobado que actividades pesqueras a lo largo de las costas del Pacífico en América encubren estudios y sondajes para alguna nación extraña al continente americano.

La verdadera situación de los intereses comerciales y las empresas que se encuentran en el continente americano. Se asegura que la denominación de "determinadas zonas" se alude claramente al Japón y a Alemania. Se ha estado estudiando que los militares brasileños opinaron que de acuerdo con el estado de guerra. (PASA a la Pág. 7, Col. 5)

El "New York Times" reproduce informaciones de LA TRIBUNA sobre la situación cafetera.

Hace hincapié el diario norteamericano en que mientras Inglaterra produce mucho café en su territorio, Alemania tiene en Alemania plantaciones de café en su territorio.

Interesantes comentarios contenidos en una revista del mundo de esta semana, reproducida LA TRIBUNA.

Hace algunos días publicamos una información relacionada con la exportación de café de la zona Atlántica, que el comercio norteamericano no sólo en el país sino en el extranjero, a continuación.—

En una revista crítica del comercio de café y azúcar publicada en Nueva York, y con fecha 24 del corriente mes, que llegó al país por vía aérea, se reproduce una información relacionada con LA TRIBUNA y se fueron publicados como un artículo titulado "Under Sun and Sky".

Se cita gran parte norteamericana en un momento de la guerra. Alemania ha desplazado a Gran Bretaña en el comercio de café de Costa Rica. Alemania, en su momento, ha desplazado a Gran Bretaña en el comercio de café de Costa Rica.

Un acuerdo para reglamentar y limitar el cultivo de la avianación en gran escala, ha sido alcanzado en gran parte hacia el mejoramiento de las relaciones internacionales. Pero, es posible — realmente posible — humanizar la guerra? (PASA a la Pág. OCHO)

LORD LONDONDEBRY. La aviación ha agredido a las guerras modernas posibilidades nuevas y atreves, como es de los hombres. Los planes de la guerra, y eso se traduce en una perturbación considerable de la opinión pública, porque es posible saber la a una que guerra no es cosa solamente de los frentes de batalla, es por eso que se vea, según se dice, "humanizar la guerra". (PASA a la Pág. OCHO)

NUEVAS EXPORTACIONES DE CAFE DE COSTA RICA A LA ARGENTINA. UNA NUEVA PARTIDA DE CIEN SACOS FUE ENVIADA ESTA SEMANA.

La Costa Rican Coffee House dispuesto a ampliar sus exportaciones a los mercados suramericanos.

Mantiene la reforma a la ley de pensiones propuesta por el ejecutivo la rebaja del 20%

La medida tendiente a tomar en cuenta los diez últimos años de los servicios prestados por profesores de estado para la fijación de sus pensiones, debe extenderse a los maestros también...

Se publicaron ayer los dictámenes sobre las reformas que propuso el proyecto original de pensiones...

El contrato con la Pan American Airways Co. se enviará al Congreso la semana entrante...

INDISCUTIBLEMENTE SUAVES... RAYOS ULTRA VIOLETA... HOY DE 6.30 A 7.45 P. M. "LA HORA ELEGANTES" EN "PARA TI"

Varios automóviles Dodge 1940 adquirió el señor Vives para su garage... El señor don Luis Vives Alvaraz, activo empresario y dueño del garage que lleva su nombre...

El contrato con la Pan American Airways Co. se enviará al Congreso la semana entrante... El proyecto fue firmado por el representante de la compañía y la secretaria de fomento...

SANGRIENTES PERDIDAS JAPONESAS EN MANCHUKUO... SHANSHAI 27. UP. — De fuerte generalización de la sangrienta batalla que se libra en estos momentos...

DIVERSAS SUGERIONES HAN SIDO FORMULADAS A LA COMISION DE HACIENDA... La comisión continúa en su labor y está preparando los primeros proyectos...

AGENCIA ADLER... LEGARON YA, LAS FAMOSAS VAQUINAS DE COSER "ADLER"...

Quien conoce la forma de cooperación al resurgimiento de Nicaragua que le fuera ofrecida al Pde. Somoza en Washington?...

LLEGARON AYER LAS PRIMERAS PELICULAS JAPONESES QUE VIENEN AL PAIS... Fueron recibidas por el señor Y. Megurikani...

ESPERAMOS CON RAZON QUE LOS LEGISLADORES COSTARRICENSES ACLAREN una ley en proyecto SUMAMENTE PELIGROSA... TAN PELIGROSA QUE CUANDO EL PODER NO ESTE EN MANOS ESCRUPULOSAS PUEDE SERVIR POR SIMPATIAS O ANTIPATIAS PARA COMETER LAS PEORES ARBITRARIEDADES...

LA FALTA DE UNA DECLARACION OFICIAL DE PARTE DEL PRESIDENTE SOMOZA Y LAS INFORMACIONES EXAGERADAS PUBLICADAS EN NICARAGUA ACERCA DE LOS PROYECTOS... Desde Guatemala, don Samuel Goodman comenta la próxima visita a Costa Rica del general Somoza...

LA FALTA DE UNA DECLARACION OFICIAL DE PARTE DEL PRESIDENTE SOMOZA Y LAS INFORMACIONES EXAGERADAS PUBLICADAS EN NICARAGUA ACERCA DE LOS PROYECTOS... Samuel Goodman...

Agradecimiento

MARY ULLOA S., hermanos y demás familia,

expresan por este medio su profundo agradecimiento a todas aquellas personas que en distintos momentos han manifestado su simpatía por la muerte de su querido padre

LUCAS ULLOA
(Q. d. d. g.)

San Rafael de Desamparados, 28 de julio de 1939.

IN MEMORIAM

Aniversario Luctuoso

—Mañana a las seis y media en la Capilla del Colegio Simón Bolívar, la estimable señora Sra. Hilarina Zamora V. de Breyá, hermana mayor de la recordada señora doña Delfida Matallana. Recordamos a sus deudos, las más cordiales frases de condolencia.

OPERACIONES EN LA CLINICA DEL DR. BERNAL

—Con magníficos resultados fue operado por el competente doctor Agüero en la Clínica del doctor Bernal, el caballero don Carlos Mantovani, propietario de la TRIBUNA hace algunos meses por que padecía de hipertensión.

LA OPERACION DE AYER

—Ayer fueron operados con buenos resultados en la Clínica del Dr. Bernal, por los doctores Bernal, Colman, Guardia y Acosta Guzmán las niñas Virginia y Robinson Cortés Soto, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

EN PUNTARENAS

—Por Puntarenas salió en viaje de regreso a la familia del insigne don Bernardo Iglesias.

Como corregir fácilmente cierta "INDIGESTION ACIDA"?



MAS FOTOS BUENAS en cada rollo

• Con película Verichrome se sacan buenas fotos con sombra débil o con fuerte sol. Gracias a su doble emulsión, corrige pequeños errores de exceso o falta de exposición. Pida siempre "Verichrome" y fíjese que lleva la marca KODAK.

ERICHROME

Cumpleaños de un amigo

LECHE DE MAGNESIA de PHILLIPS

BENEFICIA EL APARATO DIGESTIVO

Q. 41.775.705.86 PROMEDIO DIARIO DEL TOTAL DE DEPOSITOS DE LOS BANCOS COMERCIALES

TAL HA SIDO DURANTE LA PRIMERA QUINCENA DE JULIO, SEGUN ESTUDIO REALIZADO POR LA SUPERINTENDENCIA DE BANCOS

La superintendencia de bancos ha concluido la elaboración del estudio sobre la situación de estado de los bancos comerciales, el cual se efectúa quincenalmente, con base en los datos que suministran los diversos institutos bancarios comerciales.

El capítulo referente a obligaciones sujeta al censo legal, arroja un total de depósitos de Q. 41.775.705.86, como promedio de los saldos diarios, cifra que como puede verse es bastante elevada,

INICIADA LA CONSTRUCCION DE LA CARRETERA A LA REGION DEL MUÑOEC

Los trabajos se han iniciado en el distrito de Agua Caliente por orden de la oficina de esta región.

RECIFICADO EL TRAZADO HECHO HACE ALCUNOS ASOS POR LOS INGENIEROS DE OBRAS PUBLICAS

Los trabajos de construcción de la carretera que ha de unir a todos los puntos de la región del sureste de Cartago y parte de la provincia de San José con la vía marítima, han sido iniciados, tras de haber hecho los estudios de obras públicas, los ingenieros de esta oficina, que han iniciado la construcción de puentes para realizar varias rectificaciones al trazado que hace algunos años se hizo, si el material no estubo de datos, en la sección de la vía.

MUNDO SOCIAL

La fiesta de mañana en el Club Unión

La Fiesta Nacional de la República del Perú



Con su belleza y simpática personalidad, el baile de mañana en la noche en el Club Unión del cual es una de sus organizadoras es uno de las distinguidas damas Ana Isabel Espuque, que se ausenta el domingo para los Estados Unidos de Norte América.

Para ella rendimos el presente homenaje, y de la más sincera complacencia.

Señora SARA ZAMORA

OPERACION EN EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

—Con magníficos resultados fue operado en el Hospital de San Juan de Dios, el joven don José Diamante, alumno del Colegio Seminario. LA TRIBUNA hace votos por que restablezca pronto.

Señora doña LAURA MORALES DE ESPINOZA SALDANA, ESPOSA DEL EXCMO. SEÑOR MINISTRO DEL PERU EN COSTA RICA

—La Laura Morales de Espinoza Saldana, esposa del Excmo. señor doctor don Adán Espinoza Saldana, ministro del Perú en Costa Rica, a quienes rendimos el más respetuoso homenaje con motivo de celebrarse hoy la Fiesta Nacional de su patria, a cuyo gobierno y pueblo deseamos el más completo bien estar y constante prosperidad, al conmemorar tan gloriosa efeméride.



• Con película Verichrome se sacan buenas fotos con sombra débil o con fuerte sol. Gracias a su doble emulsión, corrige pequeños errores de exceso o falta de exposición. Pida siempre "Verichrome" y fíjese que lleva la marca KODAK.

KODAK

Cumpleaños de un amigo

• Con película Verichrome se sacan buenas fotos con sombra débil o con fuerte sol. Gracias a su doble emulsión, corrige pequeños errores de exceso o falta de exposición. Pida siempre "Verichrome" y fíjese que lleva la marca KODAK.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Ayer celebraron un año más de vida matrimonial el doctor don Francisco Tijerino y su distinguida señora esposa, la encantadora dama doña Cora de Tijerino. LA TRIBUNA los saluda efusivamente deseándoles también muchas felicidades.

PARECE COSA DE MAGIA

—Ayer fue operado en el Hospital de San Juan de Dios, el joven don Ricardo Millán por su propio restablecimiento.

LA OPERACION DE AYER EN ALMILMATE

—Ayer fue operado en Almilmate el joven don Ricardo Millán por su propio restablecimiento.

LA OPERACION DE HOY

—Hoy se va a operar en esta capital por los doctores Millán y Guzmán, el varoncito argentino don Rubén Bortugno. Hacemos votos por el buen éxito de la misma.

OPERACION EN EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

—En el Hospital de San Juan de Dios, fue operado el joven don José Quirós González. Hacemos votos por que restablezca pronto.

PARA SABANILLA

—Acompañado de su familia salió a su paso varios días de regreso a su ciudad natal de Sabanita, el joven amigo don Mario Alfaro Odoño.

REESTABLECIMIENTO

—Ha restablecido de su parada el camarero, la estimable señora Ana María Luisa de Carillón. No sabemos si caberá por contribuir a su bienestar.

PARA EL CAMPO

—El señor don Juan María de la Cruz, propietario de la finca de San Juan de Dios, ha sido operado en el Hospital de San Juan de Dios, por el doctor don Ricardo Millán, por su propio restablecimiento.

FRESOS!!

¡¡FINOS!!

ESTIMABLE ENFERMA

—Con verdadero gusto conmemoramos la noticia de que la estimable dama doña Chepita González de Soto, esposa de nuestro buen amigo don José María Soto, continúa mejor de la operación quirúrgica que en días pasados le fue practicada. Hacemos votos por el pronto restablecimiento de la distinguida enferma.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

ANIVERSARIO DE BODAS

—Un grato acontecimiento celebró ayer el hogar de don Dulio Calero y de su estimable señora esposa doña Margarita de Calero, el aniversario de su boda. La fecha que conmemoramos en el simpático círculo de las amistades de este hogar que goza de simpatías y afectos muy sinceros.

